

Neuigkeiten für DEBRIS - Beobachter

(für den BAV Rundbrief aufbereitete E-Mail)

Jochen Eislöffel

Im Mai 2009 war es soweit - HERSCHEL und PLANCK sind erfolgreich mit einer Ariane 5 gestartet und in ihre Bahn zum Librationspunkt L2 eingeschossen worden. Die ersten Tests beider Sonden sind erfolgreich verlaufen. Wenn alles wie geplant verläuft, können wir in etwa zwei Monaten mit den ersten wissenschaftlichen Daten von HERSCHEL rechnen.

Wahrscheinlich werden dann auch sehr bald die ersten Daten für unser Projekt DEBRIS aufgenommen werden.

Hier sind einige Seiten bei ESA, auf denen über HERSCHEL und den erfolgreichen Start der Ariane 5 berichtet wird:

<http://www.esa.int/esaCP/index.html>

<http://www.esa.int/esaCP/Germany.html>

<http://sci.esa.int/science-e/www/area/index.cfm?fareaid=16>

<http://sci.esa.int/science-e/www/object/index.cfm?fobjectid=44853>